

Municipalité de **Lac-Tremblant-Nord**

Communiqué

COLLECTE DES ENCOMBRANTS - CONTENEURS À PLTN ET AU LAC BIBITE (10 AU 13 OCTOBRE)

(English message follows)

(Lac-Tremblant-Nord, le 8 octobre 2025) – La municipalité tient à vous informer que les gros conteneurs pour la collecte des encombrants seront installés du <u>10 au 13 octobre</u> prochain à la marina de PLTN ainsi qu'à la marina du lac Bibite.

À titre informatif:

- → L'usage des conteneurs est réservé uniquement à la collecte des encombrants des résidences des citoyen(ne)s de Lac-Tremblant-Nord;
- → Le dépôt de matériaux de construction provenant de projets de construction commerciaux est interdit;
- → Merci de placer vos objets au fond des conteneurs pour permettre un usage optimal de l'espace disponible;
- → Voici les items acceptés et refusés pour les conteneurs :
 - **SEULS LES ITEMS SUIVANTS SONT ACCEPTÉS**: Métal, matériaux de construction ou rénovation, matelas, sommier et meuble de maison ou de jardin (table, chaise, divan, bureau, étagère, desserte, etc.). Électroménager sans halocarbure (cuisinière, lave-vaisselle, laveuse, sécheuse, chauffe-eau, etc.).
 - ITEMS REFUSÉS: Résidu domestique dangereux (RDD), appareil électronique*, pneu, déchet domestique et appareil électroménager avec halocarbure (réfrigérateur, etc.).
 - *Pour connaître les endroits où vous pouvez vous départir de vos appareils électroniques, veuillez consulter le lien suivant : Récupération des appareils électroniques
 - Les autres items qui sont refusés pour les conteneurs peuvent être amenés dans un écocentre régulier. Pour connaître l'adresse et l'horaire de tous les écocentres de la MRC des Laurentides, visitez traindeviedurable.com/ecocentres

Merci de votre attention!



Municipalité de Lac-Tremblant-Nord

Communiqué

OVERSIZED ITEM COLLECTION - CONTAINERS AT PLTN AND LAKE BIBITE (OCTOBER 10 TO 13)

(Lac-Tremblant-Nord, October 8, 2025) – The municipality would like to inform citizens that the large containers for the collection of oversized items will be installed from October 10 to 13 at the PLTN and lake Bibite marinas.

For information purposes:

- → The use of the containers is reserved solely for the collection of oversized items from the residences of the citizens of Lac-Tremblant-Nord;
- → The deposit of construction materials from commercial construction projects is prohibited;
- → Please place your items at the bottom of the containers to allow for optimal use of the available space;
- → Here are the accepted and refused items for the containers:
 - ONLY THE FOLLOWING ITEMS ARE ACCEPTED: Metal, construction or renovation materials, mattresses, box springs, and household or garden furniture (tables, chairs, sofas, desks, shelves, side tables, etc.). Halogen-free appliances (stoves, dishwashers, washing machines, dryers, water heaters, etc.).
 - ITEMS NOT ACCEPTED: Hazardous household waste (HHW), electronic devices*, tires, household waste, and household appliances containing halocarbons (refrigerators, etc.).
 - *For more information on where you can dispose of your electronic devices, please visit the following link: Electronic device recycling
 - Other items that are not accepted for the containers can be dropped off at a regular Ecocenter.
 For the addresses and schedules of all Ecocenters in the MRC des Laurentides, visit traindeviedurable.com/ecocentres

Thank you for your attention!